

## Les 10 ans d'AstroSaône !

Le 8 juillet 2021, nous avons fêté les 10 ans d'AstroSaône.

Les statuts de la société ont certes été déposés en août 2011, mais c'est le 8 juillet 2011 que nous avons tenu – à la pizzeria de la piscine de Mâcon – la réunion « constituante » de notre Association.

Etaient présents à l'époque quatre « pères fondateurs » d'AstroSaône : **ChristianD, Fabrice, Jean-Louis et Yves – rejoints par Franck** dans les semaines qui ont suivi.

Un long chemin s'est ensuivi, puisque – des 5 membres initiaux – nous sommes graduellement passés à 35 membres environ. Avec un renouvellement assez important au fil des ans, **ce sont plus de cent personnes qui ont fait un bout de chemin avec AstroSaône.**

Si l'on parcourt les archives de notre Association dans notre stockage numérique ou nos archives personnelles, on ne peut qu'être étonné a posteriori du nombre et de la diversité des actions menées par les membres d'AstroSaône .

Conformément à l'idée de départ, l'Association est restée focalisée sur l'observation du ciel, dans un esprit de partage avec ceux qui découvrent...

Ces derniers 18 mois ont été marqués par une mise en sommeil forcée de nos activités sur le terrain – en raison de la pandémie.

Nous avons cependant tenus à **marquer les 10 ans d'AstroSaône par un événement festif entre nous**. Nous nous sommes donc retrouvés pour un apéro dans un établissement proche du Cinémarivaux à Mâcon.

Cette petite fête s'est déroulée dans une ambiance très amicale. Merci aux photographes (ChristianL, Georges) qui ont immortalisé ces instants , qui – on l'espère – sonnent la reprise 'à plein régime ' de nos activités.

*ChristianD*



